

*L'ouragan Rafael a causé des
dégâts considérables dans la zone
industrielle d'Artemisa.*

Image not found or type unknown

La Havane, 9 novembre (RHC) La Zone spéciale de développement de Mariel (ZEDM), dans la province cubaine d'Artemisa, a subi des dégâts considérables en raison de l'impact de l'ouragan Rafael, selon l'édition de samedi du journal Granma.

Lors d'une réunion du Conseil de défense nationale, il est apparu que les installations du terminal à conteneurs Mariel étaient parmi les plus touchées, avec des dommages considérables, selon le directeur adjoint du terminal, José Leonardo Sosa Barrios.

Il a indiqué que dans le cadre du programme de récupération, on commencera par la réanimation de la cour par blocs, afin de permettre l'activation du terminal dès que possible, et de commencer la livraison de marchandises par conteneurs par porte.

Il a ajouté qu'à l'intérieur du bâtiment, on travaillera sur la relocalisation des zones, avec l'objectif de maintenir, dans cette première étape, la vitalité opérationnelle.

Les principaux dommages ont été détectés sur les toits, les murs et les façades d'installations telles que le parc solaire photovoltaïque de Guajaibón et l'usine de détergents Suchel tbv, qui appartiennent tous deux au groupe vietnamien Thai Binh.

Il a précisé que l'ouragan a emporté une partie de l'entrepôt de matières premières et de l'entrepôt de produits finis, ainsi que le toit des tours.

Le président du groupe Thai Binh, Tu Trinh, a expliqué que l'usine de couches, qui se trouve en face de l'usine de détergents, a subi des dommages similaires, et que tous les efforts sont faits pour terminer la remise en état dans les 14 jours.

D'autre part, l'usine de cigarettes Brascuba a été l'une des plus sévèrement touchées, selon le rapport du ZEDM.

Le co-président de Brascuba S.A., Robinson Tamayo González, a déclaré que le toit de l'atelier de production de cigarettes, où se trouvent toutes les machines de production, a été soulevé.

Il a précisé que près de 40 % du toit a été soulevé, ce qui a mouillé les machines et, bien qu'il ne soit pas complètement découvert, tous les produits finis des jours précédents sont en parfait état.

Ceci est dû au fait que l'entrepôt n'a pas été endommagé. Le directeur de Brascuba a souligné qu'il y a encore des jours difficiles à venir, avec l'évaluation des dommages, la récupération, le travail sur les parties mécaniques et électroniques des machines.

La zone spéciale de développement de Mariel est la première de ce type à Cuba et jouit d'une position géographique privilégiée, au centre de la mer des Caraïbes, au carrefour des principales voies de circulation maritime des marchandises dans l'hémisphère occidental.

Cette entité est rattachée au Conseil des ministres et est chargée d'administrer la zone, de contrôler ses activités, d'élaborer et de mettre en œuvre son programme de développement et d'affaires.

La ZEDM constitue une plateforme productive et logistique de premier ordre, qui permet d'accroître la production nationale tout en réduisant les coûts d'importation, en stimulant la croissance, en créant des emplois et en facilitant l'investissement étranger direct.

Il s'agit d'une zone du territoire national située au nord de la province d'Artemisa, précisément la plus touchée par l'ouragan, à 45 km à l'ouest de La Havane. La zone a ouvert son bureau de régulation le 1er novembre 2013.



Radio Habana Cuba